

Strahlungsarm

Heute morgen ist etwas schreckliches passiert
die gesamte Menschheit ist sehr frustriert!
Wie Zombies rennen Sie durch die Straßen
mit heulenden Gesichtern - können es nicht fassen!

Wissen nichts mit sich selbst anzufangen
schreien, hoffen, streiten, warten und bangen.
Verfallen in eine teilnahmslose Lethargie
so etwas wie heute hatten Sie noch nie!

Ihre Hände haben nichts mehr zu tun
wollen aber überhaupt nicht ruhen.
Unfähig diese Veränderung zu akzeptieren
schlagen sie gegen Häuser, Fenster und Türen!

Es kommt zu Gewalt und auch zu Kriegen
ein jeder möchte über den anderen siegen.
Die Hemmschwelle der Grausamkeit ist überwunden
Ärzte versorgen im Sekundentakt blutende Wunden.

Doch was hat die Menschheit nur so aufgebracht
und Sie zu gewalttätigen Killermaschinen gemacht?
Die Regierung entfernte bei Nacht die Handymasten
damit die Strahlen uns nicht länger belasten ;-)

© Steffi Illi

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)